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INDICAÇÃO Nº 018/2023 
 
 

De: MARIA LAURINDA GOMES 

Vereadora 

 

Para: HUMBERTO RAIMUNDO RODRIGUES DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal de Ibipitanga– Bahia 

 

Indicação nº 018/2023, de autoriada vereadoraMaria Laurinda Gomesque 

indica ao poder executivo municipal/secretaria de infraestrutura o 

calçamento no final da rua Boquira, o trecho que fica em frente à casa do 

cidadão Genivaldo de Jesus Oliveira (popularGê) 

 

A vereadora Maria Laurinda Gomes, que esta subscreve, usando de suas 

atribuições que a Lei lhe confere, nos termos do Art. 87º do Regimento Interno 

e Art. 14 da Lei Orgânica Municipal, Indica ao Prefeito Municipal, Poder 

Executivo que determine junto ao setor competente as providências que se 

fazem necessárias para que seja feito o calçamento, em um trecho, quase 

no final da Rua Boquira, onde está localizada a casa do Sr. Genivaldo de 

Jesus Oliveira 

 

 

JUSTIFICATIVA: 

A Pavimentação de ruas proporciona maior conforto e qualidade de vida 

à população, melhorando condições de limpeza, o que contribui para uma 

saúde pública de qualidade, minimizando decorrentes de enchentes; 
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         A presente indicação, foi uma reivindicação feita pelo Sr. Genivaldo 

de Jesus oliveira, popular Gê, que mora, com sua familia na Rua Boquira, 

quase no final da mesma. O trecho onde está localizada a sua casa ainda não 

tem pavimentação, e seus filhos de 5 e 2 anos  sofrem com alergia, entre uma 

das causas,  a poeira é uma delas; sempre estão procurando o médico tanto  

pela prefeitura como particular para sanar o problema. Soclito do Sr. Prefeito, 

bem como o secretário de infraestrutura  para  realizar o calçamento nesse 

trecho, em frente a casa do cidadão Gê. 

Certa de contar com aprovação pelos nobres Edis da presente Indicação, 

e do bom senso do Exmo. Sr. Prefeito, reitero os meus votos de estima e 

apreço. 

 

 

Sala de sessões, 31 de outubrode 2023. 

 

 

 

Maria Laurinda Gomes 

Vereadora 




